

Medienmitteilung

Schaffhausen,
22. November 2019, 13:00 Uhr

Hauptsitz und Trainingscenter von GF Piping Systems in Schaffhausen feierlich eröffnet

Im Beisein von rund 100 Gästen hat GF den modernisierten Hauptsitz und das neue Kunden-Trainingscenter seiner grössten Division GF Piping Systems feierlich eingeweiht. Die offenen Arbeitswelten sollen die Zusammenarbeit unter den Mitarbeitenden fördern und so das Innovationstempo steigern.

An der feierlichen Eröffnungszeremonie nahmen Christian Amsler, Regierungsrat des Kantons Schaffhausen, Peter Neukomm, Stadtpräsident von Schaffhausen, Vertreter der regionalen Wirtschaft sowie Partner und Kunden aus der ganzen Welt teil.

«GF wurde vor 217 Jahren hier in Schaffhausen gegründet. Wir sind stolz auf diese Herkunft und auf unsere Geschichte. Mit dieser Investition bekennen wir uns zum Standort Schaffhausen», sagte CEO Andreas Müller in seiner Eröffnungsrede. Regierungsrat Christian Amsler bedankte sich in seiner Ansprache: «Diese Investition ist angesichts der globalen Herausforderungen alles andere als selbstverständlich. Es macht uns stolz, dass GF so stark mit Schaffhausen verbunden ist.»

Nachhaltige Investition in die Zukunft

GF hat die Gesamterneuerung mit dem Ziel realisiert, den offenen Austausch und die Zusammenarbeit unter den Mitarbeitenden zu fördern und so die Innovationskraft des Unternehmens zu stärken. Joost Geginat, Präsident von GF Piping Systems, betonte entsprechend in seiner Rede: «Innovation gedeiht am besten, wo frei und offen diskutiert wird. Solche Dialoge auch durch bauliche Massnahmen zu fördern, war uns ein Kernanliegen.»

In diesem Sinne entstanden in den vergangenen 18 Monaten auf 3'000 Quadratmetern Fläche neue Büros, Co-Working-, Team- und Projekträume sowie ein Trainingscenter mit modernen Schulungsräumen und einem Showroom. Dank einer neu installierten Photovoltaikanlage sowie weiteren Energieeffizienz-Massnahmen erfüllt das Gebäude den Minergie-Standard. Das Investitionsvolumen beläuft sich auf insgesamt rund CHF 20 Mio. Die Erneuerung des Hauptsitzes von GF Piping Systems ist die grösste Investition von GF in Schaffhausen seit 30 Jahren.

GF Piping Systems ist eine führende Anbieterin von Rohrleitungssystemen aus Kunststoff und Metall. Die Division fokussiert sich auf Systemlösungen und qualitativ hochwertige Komponenten für den sicheren Transport von Wasser, Chemikalien und Gasen sowie dazugehörige Services. Das Produktportfolio aus Fittings, Ventilen, Rohrleitungen, Automations- und Verbindungstechnologien deckt alle Anwendungen des Wasserkreislaufs ab.

Fotos der Veranstaltung sind ab ca. 16:00 Uhr auf unserer [Website](#) verfügbar.



Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte

Szilvia Früh, Manager Media & Publications

+41 (0) 52 631 27 03, media@georgfischer.com

Unternehmensprofil

GF umfasst die drei Divisionen GF Piping Systems, GF Casting Solutions und GF Machining Solutions. Das 1802 gegründete Industrieunternehmen hat seinen Hauptsitz in der Schweiz und betreibt in 33 Ländern 140 Gesellschaften, davon 57 Produktionsstätten. Die 15'027 Mitarbeitenden haben im Jahr 2018 einen Umsatz von CHF 4'572 Mio. erwirtschaftet. GF ist der bevorzugte Partner seiner Kunden für den sicheren Transport von Flüssigkeiten und Gasen, für leichte Gusskomponenten und für die Hochpräzisions-Fertigungstechnologie. Weitere Informationen finden Sie unter www.georgfischer.com.

Unter www.georgfischer.com/aboservice können Sie sich für unseren Abonnement-Service für Journalisten anmelden. Sie erhalten dann automatisch unsere aktuellen Medienmitteilungen.

